

Die 1. startet mit Niederlage in die Rückrunde

Geschrieben von: Sven Thierolf

Montag, 09. Januar 2017 um 13:07 Uhr

Mit einer bitteren Niederlage gegen den Tabellenvorletzten aus Crottendorf ist unsere 1. Mannschaft unsanft auf den Boden der Realität gelandet. Das Dilemma begann bereits in den Doppeln. Denn es zeigte sich wieder mal, dass außer Jens und Andy, welche ihr Doppel gewinnen konnten, niemand Bälle ordentlich verwerten kann. Von Sven und Armin ist man das ja gewöhnt, aber auch Thomas und Andreas hatten dieses Problem. Ihre 2:3 Niederlage war mit drei in der Verlängerung verlorenen Sätzen aber ziemlich ärgerlich. Im vorderen Paar gelang Jens ein Sieg, während Andy unglücklich im 5. Satz verlor. Nachdem Andreas punkten konnte, mussten Sven, Thomas und Armin ihre Spiele abgeben und Crottendorf lag zur Halbzeit bereits 6:3 in Front und durch ein vorgezogenes ebenfalls verlorenes Spiel von Armin sogar 7:3. Durch drei Siegen in Folge durch Jens, Andy und Sven kam man nochmal auf 6:7 ran. Doch zwei weitere Siege der Gastgeber gegen Andreas und Thomas besiegelten die so nicht ganz erwartete Niederlage zu Beginn der Rückrunde. Dieses Ergebnis dürfte wohl der Beginn einer deftigen Rückrunde sein und man kann über die bisher erzielten Punkte wirklich froh sein.